



Propuesta de mejora Ofrenda de Flores a la Virgen 2025

Tras la Ofrenda 2024, la delegación de festejos de la Junta Central Fallera ha realizado un estudio para aportar soluciones que puedan recortar el tiempo de desfile y por consiguiente la hora de finalización de la misma. Es por ello que para intentar equiparar el desfase horario que existe entre el día 17 y 18, que va cambiando cada día, se proponen las siguientes medidas:

- Es necesario que todos los participantes en la Ofrenda cumplan con las normas de desfile aprobadas en la Asamblea de Presidentes y Presidentas, en este sentido resultaría imprescindible una labor de pedagogía en cada una de las comisiones para que se respete lo que recogen las normas y no producir retrasos innecesariamente.
- La última actualización del horario de desfile se hizo en el año 2016, desde entonces el censo fallero se ha visto incrementado de forma paulatina y no se había ajustado teniendo en cuenta el incremento de participantes, se han adecuado los tiempos de los sectores y fallas de nueva creación, al actual censo de 2024.
- Con el fin de equiparar los participantes que desfilan el 17 y el 18 se ha realizado una nueva distribución de ofrenda, respecto a algunos sectores.
- Las comitivas invitadas a la ofrenda se reducirán y redistribuirán en cuanto al número de participantes para ganar tiempo cada día.

Conviene reseñar que esta propuesta de distribución viene motivada porque uno de los dos días hay un colapso general de autobuses tanto al desembarcar, como a la recogida de las comisiones, y de esta forma se espaciaría la llegada y recogida de autobuses.